

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra condena los incidentes ocurridos durante la huelga general de ayer

El vicepresidente Jiménez ha reconocido que estas acciones “no van a quedar impunes y los responsables deben saberlo”

Viernes, 30 de marzo de 2012

El Gobierno de Navarra; a través de su vicepresidente primero y consejero de Presidencia, Administraciones Públicas e Interior, Roberto Jiménez Alli; ha condenado esta mañana “con toda la contundencia y firmeza posible” los incidentes ocurridos ayer durante la jornada de huelga general.

Jiménez ha reconocido que “un reducido grupo de incontrolados actuó de forma vandálica, protagonizando incidentes de gravedad y causando daños materiales en comercios y bienes públicos”. “Estas acciones no van a quedar impunes y los responsables deben saberlo”, ha añadido.

Asimismo ha señalado que la Policía Foral, a cuyos agentes ha felicitado por sus actuaciones durante el día de ayer, “está ya trabajando para identificar a los responsables e imputarles los posibles delitos o posibles faltas que hayan podido cometer”.

Según el vicepresidente primero, “en los polígonos industriales se desarrolló la huelga dentro de los cauces ordinarios y los incidentes se concentraron en el centro de Pamplona”. En este sentido, ha dado a conocer que esta mañana diferentes empresas han llamado a la Policía Foral para felicitarles por su labor.

Uso "perverso" de la jornada de huelga

Del mismo modo, el vicepresidente Jiménez ha lamentado “profundamente” el uso “perverso” que han hecho estas personas de una jornada de huelga que “de no haber sido por eso habría transcurrido dentro de la más absoluta normalidad”. “No es de recibo que por un reducido grupo de incontrolados la actuación de la gran mayoría de los ciudadanos haya quedado distorsionada”, ha apuntado Jiménez.

El vicepresidente primero también se ha apenado porque Pamplona haya aparecido hoy en los medios de comunicación “junto con muy pocas ciudades de España como una de las localidades con mayor número de incidentes durante el día de ayer”.

Por otra parte, Roberto Jiménez ha reconocido que la investigación de los incidentes producidos en Pamplona corresponde, en primera instancia, al Cuerpo Nacional de Policía en función del reparto establecido previamente entre las distintas fuerzas y cuerpo de seguridad. “No obstante, desde la Policía Foral les hemos ofrecido toda nuestra

colaboración en la medida de nuestros medios para garantizar la persecución de estos actos vandálicos y de sus responsables”, ha apostillado.

Actuaciones de la Policía Foral

El vicepresidente primero y consejero de Presidencia, Administraciones Públicas e Interior ha dado a conocer que la Policía Foral, la Policía Nacional y la Guardia Civil acordaron previamente a la jornada de ayer un reparto territorial de su actuación a lo largo de toda Navarra.

De este modo, la Policía Foral se hizo cargo del área oeste delimitada por la Autopista de Navarra (AP-15) y la carretera que une Pamplona con Behobia (N-121-A), incluyendo las ciudades de Tafalla y Tudela.

En la comarca de Pamplona, la Policía Foral actuó desde las puertas de Landaben próximas a Arazuri y Orkoien hasta el polígono de Itaroa, Berriainz, Berrioplano, Ansoáin y Arre. También se incluían las áreas de La Morea y de Egüés.

Asimismo, cada cuerpo policial se hizo cargo de atender las concentraciones y manifestaciones convocadas en su zona de cobertura. Además, la Policía Foral también estuvo presente en la manifestación que, convocada por los sindicatos LAB y ELA, salió desde Barañáin hasta la Plaza del Castillo. Según el vicepresidente primero, “tras los incidentes ocurridos en esta marcha, se identificó a diez personas y a dos de ellas se les instruyen diligencias por causar daños en comercios de Barañáin”.

Por último, la Policía Foral atendió otra manifestación; “sin incidentes reseñables”, según Jiménez; convocada por UGT y CC.OO. que partió desde el centro comercial La Morea hacia la CEN y desde allí hasta la sede de la Delegación del Gobierno en Navarra.